

## Miércoles 18 de marzo 2015

El Financiero Pronostican que la producción de calzado suba 7%

HÉCTOR CHÁVEZ La producción de calzado crecerá 7 por ciento, al alcanzar los 250 millones de pares este año, es decir 16 millones más que los que se fabricaron en 2014, cuando derivado del proceso de la desgravación arancelaria que el Gobierno anterior permitió, las importaciones de zapato crecieron. En el marco de la inauguración de la edición 72 del Salón de la Piel y el Calzado (Sapica), Javier Plascencia, presidente de la Cámara de la Industria del Calzado de Guanajuato (Ciceg) señaló que el incremento en la producción significaría también un aumento de 10 por ciento en las exportaciones de calzado que el año pasado cerró en 26 millones de pares y que representó divisas por 566 mil millones de dólares. "La idea es retomar todo esto y sustituir las importaciones no solamente hacia México sino a Estados Unidos, los americanos que estaban importando de Asia y están volviendo los ojos a México y pidiéndonos que sustituyamos la parte de outsourcing y eso depende de nosotros y de que tengamos la infraestructura y el desarrollo necesario para podernos conjuntar con ellos". P.C. industria del calzado, producción Grupo Televisa, dominante en TV de paga, declara el IFT

La Autoridad Investigadora del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) emitió una declaratoria preliminar de poder sustancial en el mercado de televisión restringida para Grupo Televisa. Con este dictamen de inicia un proceso de juicio en contra de la televisora, la cual podrá presentar argumentos para su defensa y posteriormente el Pleno del IFT deberá emitir una resolución que podría traer regulaciones adicionales para la firma en el sector de telecomunicaciones.

"El grupo de interés económico GTV (Grupo Televisa) tiene poder sustancial en 2 mil 124 mercados relevantes toda vez que cuenta con la mayor participación en dichos mercados y controla contenidos que resultan relevantes de incluir en la oferta comercial de sus rivales", citó el dictamen de la Autoridad Investigadora. Adicionalmente cuenta con una ventaja competitiva frente a sus competidores para obtener contenidos que no produce y tiene plataformas de cable y satélite para abarcar un mayor número de consumidores con distintos perfiles de ingresos. P.C. telecomunicaciones Dólar rompe a la baja barrera de 15.40 pesos

ESTEBAN ROJAS Los vientos siguieron favoreciendo al peso. La percepción del riesgo mejoró como respuesta a datos débiles reportados en el sector inmobiliario de los Estados Unidos, lo que enfrió, por el momento, las expectativas de una pronta alza en la tasa de referencia de la Reserva Federal. De acuerdo a cifras publicadas por el Banco de México, el dólar cerró el martes en 15.395 unidades a la venta, lo que implicó para el peso un avance de 12 centavos, semejante a 0.77 por ciento. En operaciones de ventanilla o de menudeo, el dólar se vendió alrededor de 15.65 pesos. La demanda de activos de mayor riesgo se vio favorecida por la publicación de datos débiles en el sector inmobiliario de los Estados Unidos, lo que se interpretó como una señal de que la Fed no debería tener prisa en subir su tasa de referencia. Los inicios de construcción que adelantan el comportamiento del sector, cayeron sorpresivamente 17.0 por ciento, mientras que los permisos subieron 3.0 por ciento. Las cifras económicas se reflejaron en una menor demanda del dólar, lo que favoreció al peso. P.C. tipo de cambio Reforma Baja de crudo no es transitoria.- SHCP

Por Reuters Cd. de México México (18 marzo 2015).- El Secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray, dijo hoy que la caída del precio internacional del petróleo no es transitoria y descartó su recuperación en el corto plazo, una situación que seguiría golpeando los ingresos del Gobierno. El funcionario reiteró que este escenario pone un mayor reto para las finanzas públicas de la segunda mayor economía de América Latina en el próximo año, pues las coberturas petroleras contratadas para este año protegen los ingresos. "El reto en realidad no es 2015", dijo Videgaray en un discurso durante la Cumbre Financiera Mexicana. "Realmente el reto importante para las finanzas públicas ocurre en 2016 y en adelante", agregó. El Gobierno mexicano anunció en enero un recorte al gasto público en un monto equivalente al 0.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) ante el desplome de los precios del crudo y un entorno económico global difícil. P.C. SHCP, sector energético, finanzas públicas, petróleo, precios Suman reservas internacionales 487 mdd

Por Notimex Cd. de México México (18 marzo 2015).- Al 13 de marzo pasado, las reservas internacionales del País reportaron un aumento de 487 millones de dólares, al sumar un saldo de 195 mil 425 millones, informó el Banxico. En su estado de cuenta semanal, el instituto central precisó que las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de 2 mil 186 millones de dólares respecto al cierre de 2014, cuando sumaron 193 mil 239 millones. Señaló que la variación semanal en las reservas se debió a la venta de dólares del Gobierno federal al Banxico por 785 millones de dólares, y por una reducción de 156 millones derivada de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios. Así como por una reducción de 142 millones de dólares, que es consecuencia del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. P.C. Banco de México, reservas internacionales Albergará Guadalajara Tianguis Turístico Por Dayna Meré Cd. de México México (18 marzo 2015).- La ciudad de Guadalajara fue elegida para ser la sede del Tianguis Turístico para el próximo año. En conferencia de prensa, Claudia Ruiz Massieu, titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), explicó que la decisión fue tomada en sesión del Comité de Selección integrado por representantes del sector turístico, la Concanaco, el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles (AMHM) y la propia dependencia. Explicó que Guadalajara mostró cumplimiento de los lineamientos de conectividad aérea, infraestructura de servicios, capacidad hotelera, sede de exposición y compromiso de la entidad. Las candidaturas que se presentaron fue la conjunta entre León, Aguascalientes y Querétaro; Guadalajara; Mérida; y Cancún. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo Avanza México en inversión automotriz

Por The Wall Street Journal Tennessee Estados Unidos (18 marzo 2015).- Una zona sin vegetación en las accidentadas colinas que bordean el río Tennessee es una señal de cómo México ha sobrepasado al sur de Estados Unidos en la competencia global por la inversión en el sector automotor. La zona talada se ubica junto a una fábrica que Volkswagen AG empezó a construir en 2008. VW logró la opción de adquirir las 324 hectáreas adyacentes como el lugar donde su división Audi podría construir algún día una planta para el mercado de Estados Unidos y Canadá. Cuatro años

más tarde, cuando Audi decidió trasladar la producción global de su todoterreno Q5 a América del Norte, el premio se lo llevó México. P.C. industria automotriz, inversión El Economista México, una joya para los bancos extranjeros EDGAR JUÁREZ México es un jugador clave para los bancos extranjeros, prueba de ello son las importantes ganancias que dejan a sus casas matrices. En México, cinco de los siete mayores bancos son extranjeros, pertenecen a alguna de las franquicias más importantes del mundo y contribuyen de forma importante a sus ganancias. Bancomer, del español BBVA; Banamex, del estadounidense Citigroup; Santander, de su homónimo ibérico; HSBC, del inglés de igual nombre, y Scotiabank, del canadiense The Bank of Nova Scotia. P.C. sistema financiero Cae el rendimiento de afores en febrero ELIZABETH ALBARRÁN En el segundo mes del año, los cuatro fondos de inversión que utilizan las administradoras de fondos para el retiro (afores) para incrementar el dinero de los trabajadores que ahorran para su pensión disminuyeron sus rendimientos. La sociedad de inversión especializada en fondos para el retiro, siefore básica 4, que administra los ahorros de los trabajadores menores de 36 años de edad, registró la mayor reducción, de 1.68 puntos porcentuales, pasando de 11.28% en el 2014 a 9.59% en este año. P.C. Afores, sistema financiero, pensiones, seguridad social México y China firman acuerdo sobre bienestar social NOTIMEX Los gobiernos de México y China suscribieron un acuerdo de cooperación técnica sobre asistencia y bienestar social, con el cual se avanza en la aplicación y revisión de estrategias de atención a grupos vulnerables. La firma del documento se llevó a cabo por la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, en representación de México, y por el ministro de Asuntos Civiles de China, Li Ligu. La funcionaria mexicana dijo que el gobierno de Enrique Peña Nieto fortalece así la relación de cooperación con la República Popular China, para convertirla en una asociación estratégica integral, en el marco de un México con responsabilidad global. P.C. China, economía mundial Reservas internacionales recuperan piso de 195,000 mdd NOTIMEX Al 13 de marzo pasado, las reservas internacionales reportaron un aumento de 487 millones de dólares, al sumar un saldo de 195,425 millones de dólares, informó el Banxico. En su estado de cuenta semanal, el instituto central precisa que con dicho saldo las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de 2,186 millones de dólares respecto al cierre de 2014, cuando sumaron 193,239 millones de dólares. Señala que la variación semanal en las reservas se debió a la venta de dólares del Gobierno Federal al Banxico por 785 millones de dólares y por una reducción de 156 millones de dólares, derivado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios. P.C. Banco de México, reservas internacionales La Jornada Sigue a la baja crudo mexicano; retrocede 1.86 dólares Por Notimex México, DF. El petróleo mexicano de exportación retrocedió 1.86 dólares respecto a su última sesión, al ubicarse en el mercado energético internacional en 42.45 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Analistas de Bursamétrica destacaron que los referentes internacionales reportaron resultados mixtos y estimaron que el crudo estadounidense se mantenga bajo presión ante un incremento de las reservas durante el inicio del periodo estacional de mantenimiento. De esta forma, el West Texas Intermediate (WTI) bajó 42 centavos para cotizarse en 43.46 dólares el barril, mientras que el referente del Mar del Norte, el crudo Brent, terminó con un avance de siete centavos y se ubicó en 53.51 dólares el tonel. P.C. sector energético, petróleo, precios Ifetel notifica a Televisa consideración de dominante Por Miriam Posada García Televisa fue notificada por el Instituto Federal de Telecomunicaciones de estar considerada como dominante en el mercado de televisión restringida. La empresa emitirá más tarde un posicionamiento sobre el dictamen preliminar del regulador, elaborado por la Autoridad Investigadora, en el que señala que Grupo Televisa junto con sus cableras domina en 86 por ciento de las ciudades del país. Conforme marcan los nuevos procedimientos de la Ley de Competencia Televisa tiene derecho a presentar pruebas contra la investigación del Ifetel ante la propia Autoridad Investigadora. P.C. telecomunicaciones El País La OCDE mejora el pronóstico económico para la zona euro ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 18 MAR 2015 - 11:50 CET Hace unos pocos meses, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) consideraba a la Zona euro como "el mayor riesgo" para la economía mundial. Pero ahora cree que es la que mejor aprovechará el "viento de cola", la expresión que repiten en las últimas semanas analistas y responsables políticos, al referirse al impacto conjunto de la abrupta caída de los precios del petróleo y de la depreciación del euro -alentada esta última por el inicio del plan Draghi, la compra masiva de deuda por el Banco Central Europeo-. De modo que en la última revisión de sus previsiones, la Zona euro es la que sale mejor parada. P.C. OCDE, zona euro, economía mundial